

Emir Félix inauguró 200 nuevas led en el bulevar Los Robles y anunció más inversiones



El intendente de San Rafael, Emir Félix, presenció el encendido de 200 nuevas luces led que el Municipio instaló sobre el bulevar Los Robles de la avenida Los Sauces (entre Pedro Vargas y Balloffet).

La obra es parte de la inversión que la comuna viene realizando en avenidas, calles, plazas y parques donde se reemplaza sodio por led. Se trata de una tecnología que no solo implica mayor potencia y que significa un notable cambio en el paisaje nocturno, también genera menos consumo.

“Es un esfuerzo muy grande el que hacemos para invertir en tecnología led pero no nos vamos a detener en llegar a más barrios y distritos”, afirmó Félix.

En simultáneo con la colocación de las nuevas luces en Los Sauces, personal de Electrotecnia instaló 144 equipos led en el cuadrante comprendido por las avenidas Yrigoyen, Moreno, Rivadavia y San Martín.

La semana que viene, en tanto, se hará lo propio con otras 164 luminarias entre las avenidas Rivadavia, Moreno, Granaderos y General Paz.

En distritos también está prevista una nueva etapa de la reconversión, luego de que quedaran instaladas luces led sobre la ruta provincial 160 a la altura del casco urbano de Goudge.

“Vamos a llegar a zonas alejadas del centro, donde consideremos necesario el cambio de escenario. También el sodio que queda en buenas condiciones podemos instalarlo en lugares oscuros”, detalló el intendente.

Félix supervisó el funcionamiento de las luces con vecinos y vecinas de avenida Los Sauces y sus alrededores, quienes se mostraron contentos por el rendimiento de los nuevos equipos.

